

# Kegiatan Sambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Desa Girmukti: Meningkatkan Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Oct 28, 2024 - 14:48



*Kegiatan Sambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Desa Girmukti: Meningkatkan Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat*

**Ciemas, 28 Oktober 2024** – Dalam upaya menjaga keamanan dan keterlibatan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Girimukti, AIPDA Indra Budiman, melaksanakan kegiatan sambang atau Door to Door System (DDS) pada hari Senin, 28 Oktober 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 09.55 WIB dan berlangsung di Kampung Ciindra, Desa Girimukti, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan sambang ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat. Kegiatan diawali dengan dialog, di mana Bhabinkamtibmas mendengarkan saran dan masukan dari warga serta perangkat desa. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam dialog tersebut antara lain:

- Penyampaian nomor kontak Hotline dan WhatsApp untuk layanan informasi dan pengaduan kepada Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas.
- Himbauan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) agar Desa Ciemas selalu kondusif, serta ajakan untuk aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi penyakit masyarakat.
- Waspada terhadap potensi kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dan diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dengan kunci ganda.
- Mengingatkan kepada orang tua untuk memastikan anak-anak remaja yang suka nongkrong di luar rumah sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, guna mencegah terjadinya kriminalitas atau kejahatan jalanan.
- Pentingnya sinergitas antara Polsek dan Kecamatan dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, suasana terlihat tertib dan kondusif, menunjukkan bahwa warga Desa Girimukti sangat mendukung upaya pihak kepolisian dalam menjaga keamanan. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kerjasama dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.